
本报讯（通讯员 黄晓萱 记者 文正）考
察招商马不停蹄、洽谈交流热火朝天……
今年以来，我市以“开局即冲刺”的姿态，火
力全开地推进招商引资工作，跑出了项目
招引“加速度”。一季度，我市通过扬州认
定新签约亿元以上产业项目74个，其中农
业项目9个、服务业项目22个、制造业项目
43个。

招商引资是经济增长的“源头活水”，是
高质量发展的“核心动能”。今年以来，我市
紧扣“511”现代工业、“433”现代服务业、

“3+3”现代农业体系，坚持国资民资外资同
向发力、一二三产业项目同步招引，并精心
绘制招商图谱，“按图索骥”精准延链、补链、
强链，多维度汇集招商力量，实现全力从

“点”上招、向“链”上引、往“群”上聚转变，全
市招商引资工作成效显著。

为积蓄发展后劲，我市积极抢抓各类
机遇，深挖各类资源，出台了《“春季招商敲
门行动”活动方案》，围绕“多拜访、勤联系、
紧跟踪”的招商策略，广泛收集信息，积极
跟踪拜访，明确投资意向，实质化运行乡情
办，建立健全常态化与高邮在外英才汇报
家乡情况、征集发展建议、收集项目信息等
工作机制，全力构建“信息树”、拓展项目
源。“春季招商敲门行动”开展以来，全市共
外出招商拜访132批次，获得有效信息119
条。

招商引资，贵在精准。纵观高邮新招
引的项目，不乏高新技术企业、专精特新企

业。项目“含技量”高，已成为我市招商的
主旋律。“只有项目科技含量高，才能带动
亩均效益提升。”市商务局主要负责人表
示，我市将继续紧盯重点领域，精准开展招
商，做到招商不停步、洽谈不断线、成果再
刷新。

另据了解，“4·17”期间，我市将集中签
约至少50个项目。此外，拟邀请35位国
企、央企、全国500强企业等重点企业主要
负责人见证项目集中签约，并实地考察高
邮，了解高邮营商环境。

火力全开 热潮涌动
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本报讯（通讯员 黄晓萱 记者 文正）15
日下午，记者从市商务局获悉，高邮市产业
投资商机说明暨营商环境推介会将于4月
17日举办。届时，中国信息协会数字经济

专业委员会会长倪春洋、河南省力量钻石
股份有限公司总经理王腾吉、江苏村宇科
技有限公司董事陈志明、深圳大能电力科
技有限公司总经理彭国辉等100多名嘉宾

和客商将齐聚高邮，出席我市招商经贸活
动。

据了解，此次邀请的客商既有行业领
军者、国企高层高管，也有大院大所、行业
协会负责人，相关行业企业涉及光伏、智能
终端、专业装备等方面。届时，100多名客
商将齐聚一堂，共商协同发展、共享经洽商
机。

100多名客商来邮参加经贸活动

本报讯（记者 金雯）15日
上午，民主党派建言资政工作
专题会议召开。市委副书记、
统战部部长李伟出席会议并
讲话。农工民主党高邮市基
层委员会主委、市人大常委会
副主任王薇，民建高邮市支部
主委、市政协副主席张拥军出
席会议。

李伟指出，组织全市五个
民主党派开展建言资政活动，
是发挥民主党派参政议政、民
主监督职能作用的重要举措。
各民主党派要立足自身优势，
聚焦重点领域、精准建言献策，
提出针对性、操作性强的建议，
切实推动解决实际问题，确保
建言成果高质量转化运用。

就进一步推进民主党派建
言资政工作，李伟要求，要着力
强化党外代表人士和统战干部
两支队伍建设，坚持刚性配备、
梯次培养、规范性推荐，通过系
统化学习培训、专业化沟通交
流、多岗位实践锻炼，培养储备
一批素质过硬、能力突出的优
秀干部；要扎实做好新生代企
业家的培养工作，切实增强工
商联组织的凝聚力和向心力，
同时搭建与行业龙头企业交流
对接、赴外考察研修的平台，有
效提升企业家的参与感、获得
感与归属感；要切实加强在外
杰出人才联络服务工作，深化
基金招商、“朋友圈”招商模式，健全乡情联络站
运行机制，完善全周期服务保障体系，激发在外
人才活力，为全市招商引资工作注入持久动能；
要持续推进民族宗教的稳定发展和历史遗留问
题的解决，创新体制机制，强化人才引进与培
养，优化资源配置，提升利用效能，不断促进互
嵌式社会结构建设。

会上，各民主党派负责人分别汇报了2025
年建言资政活动具体方案。

民
主
党
派
建
言
资
政
工
作
专
题
会
议
召
开

本报讯（记者 黄霏霏）15日上午，高邮
镇二季度重大项目建设推进会暨飞娇休闲
度假酒店项目开工仪式举行。市委常委、
常务副市长李杰出席仪式。

仪式现场，李杰宣布飞娇休闲度假酒
店项目开工，并与参加活动的相关部门负
责人以及嘉宾共同为项目培土奠基。

据了解，飞娇休闲度假酒店项目总投

资1.5亿元，占地约13亩，酒店建筑面积2
万多平方米，其中地上建筑面积1.58万多
平方米，新建120间客房，可提供200多张
床位，将打造集住宿、特色餐饮、会议接待、
休闲娱乐于一体的高端休闲度假酒店，投
入运营后，预计年营业额不低于2000万
元。同时，酒店将优先聘用本地劳动力，为
我市提供更多就业岗位。

高邮镇二季度重大项目建设推进会举行

本报讯（记者 王菲菲）15日上午，共青团
高邮市十五届委员会第四次全体（扩大）会议
召开。市委常委、组织部部长杨洋出席会议并
讲话。

会议指出，过去的一年，在市委的坚强领
导下，团市委和全市各级团组织，围绕中心、
服务大局，团结带领广大青年，在思想引领、
成长助力、困难帮扶等各项工作中，取得了良
好的成效。

会议要求，全市各级团组织和广大团员青
年要坚持以习近平新时代中国特色社会主义思
想为指导，强化政治引领，让青年眼里有光，筑
牢政治忠诚、凝聚青年共识、传承红色基因；要
聚焦中心大局，让青年肩上有责，助力经济发
展、投身乡村振兴、参与社会治理，贡献青春力
量；要优化服务保障，让青年心中有爱，树立青
年优先发展理念、加强青年服务体系建设、搭建
青年交流互动平台，为青年成长成才提供全方
位支持。要进一步开拓创新、冲刺决胜，推动共
青团事业高质量发展，为建设现代化新高邮贡
献青春力量。

会议传达了共青团江苏省委、共青团扬州
市委全会精神，高邮镇、卫健委、农文旅集团、高
邮中学分别作交流发言，团市委书记代表团市
委常委会作工作报告；会议就重点工作作具体
部署；会议还审议通过了《共青团高邮市第十五
届委员会第四次全体会议关于委员卸免、递补
确认案》。

共青团高邮市十五届四次
全体（扩大）会议召开
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